

11月 ゆきぐみだよ!

令和6年11月1日(金)

尚徳福祉会 井荻保育園

先月より、保育参観・個人面談が始まりました。お忙しい中、足を運んでくださり、ありがとうございます。普段の家庭での様子と同じ姿や、家庭では見ることのできない保育園での姿をたくさんご覧いただけているかなと思います。今後も保護者の皆さまに安心していただけるように保育してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

最近、朝夕の肌寒い日が多くなってきました。でも、ゆき組の子ども達は、寒さにも負けず、元気いっぱいです。晴れた日には、戸外に出て園庭遊びや散歩に出向き、この季節ならではの自然に触れていきたいと思っています。また、身体を動かし、冬に向けての体づくりに繋げていこうと思います。

今月のねらい

- 安全な保育環境の中で探索活動をして、身体を動かす楽しさを知る。
- 戸外遊びや散歩を通して秋の自然に触れる。
- 保育者や他児との触れ合いを楽しむ。
- 自分の気持ちを仕草や言葉で伝えようとする。

お子さんとお友達を守るために
爪のお手入れをお願いします!



お願い

☆衣服について

- これから寒くなると、つい着せて厚着になりますね。厚着をし過ぎると思うように身体を動かす事ができず、思わぬ事故に繋がったり、汗をかきやすくなりかえって体を冷やしたりも考えられます。寒さは上着で調節し、肌着はできるだけ半袖で過ごしていきましょう。
- 園に置いておく用のジャンパーをご用意ください。使用した週の金曜日にお返ししますので、次の週の月曜日にまたご持参ください。外遊び用ジャンパーは「フード無しのもの」「風を通さない素材のもの」のご用意をお願い致します。

お友達の存在が気にないだした子ども達

子ども達も日々成長し、毎日いてもその成長の早さに驚かされています。特に、お友達との関わりが増えてきた今日この頃。お友達と一緒に遊びたくて側に座ったり、お友達のことが好きで、ハグをしてみたり、時には、お友達が遊んでいる玩具が魅力的に見え、取り合いっこする姿も。最近では、高月齢の子が、低月齢の子に対して頭をなでたり、おもちゃを持ってきてくれたり、とっても微笑ましい様子が見られます。高月齢の子に、保育者が「やさしー! ありがとー!」と代わりにお礼を伝えると、なんだか誇らしげな表情をして去っていくのが本当に可愛らしいです。お友達との関わりを通して、気持ちの伝え方、関わり方を学んでいくとっても良い機会なのかなと感じます。

